

CONTACTOS INSANOS

Los agentes de Stalin en España, que se reúnen en torno de la fracción del Partido Comunista que...

La política de penetración que los discípulos de Stalin aplican en cada país es distinta. Limitándonos exclusivamente a cuanto se refiere a España...

Estos resultados, que no son producto de una superioridad ideológica o dialéctica que el P.C. haya podido demostrar...

Los stalinistas españoles, pese a sus reiterados fracasos, siguen imperturbables su camino divisionista. No se contentan con propiciar a sus jóvenes el empleo de un anagrama...

Empeño divisionista que sólo puede concebirse en gentes para las cuales el proletariado y su causa es secundaria, anteponiendo sus intereses oligárquicos a los genuinos de la clase trabajadora española.

La Unión Nacional y la reciente campaña agresiva de dicha fracción del P.C. tuvieron la virtud de unir a todos los antifascistas españoles, amantes de la libertad de nuestro país y defensores de sus derechos.

En cuanto a los hombres como Negrín, González Peña, Lamonedá, etc., su porvenir está ya fijado. Manejados por los stalinistas españoles, hoy, después, uno a uno, en la medida que los gasten, les irán dejando en la penumbra y en la oscuridad más tarde.

En resumen: la táctica stalinista, en España, es nefasta para la vida política de nuestro país y produce los peores efectos en el seno de la clase trabajadora española.



EL FRANQUISMO Y LA O.N.U. : :

La situación española será tratada en la Asamblea de la O.N.U. Así ha acordado el Consejo de la misma...

En el interior de nuestro país, las fuerzas de la Resistencia esperan que, por fin, la voz del Pueblo español sea oída y que las medidas contra el franquismo determinen cuanto antes su caída.

Para propios y ajenos

por Juan MARTIN GARCIA

Detenidamente he leído la extensa y emocionada intervención de nuestro compañero «Barrola» (representante del Interior) en el Congreso Internacional Juvenil Socialista y su artículo de despedida a los compañeros que todavía quedamos en el exilio...

No pretendo el hacerle elogios, porque éste no es material empleado por nosotros, cumple con su deber nada más —y menos aún, no soy el indicado, al contestar a su artículo tan satisfactoriamente como se merece, lo recojo nada más por su grandeza e inspirado por lo que en sí encierra, para permitirme (perdonar la propiedad) el recordar a aquellos que no lo hayan leído o lo hayan hecho nada más que a la ligera, lo lean muy despacio, no una vez, sino las necesarias, hasta obtener la convicción, al sentir en nosotros mismos las palabras de este querido compañero, de que somos dignos, con autoridad moral, de llamarnos jóvenes socialistas.

Bien es cierto que atravesamos una etapa dura, los que vivimos en el exilio desde febrero de 1939, por las injusticias que internacionalmente se cometen con nosotros, por nuestra vida anómala, violentada, separados la mayoría de nuestros seres queridos, pero esto no justifica —no debe justificar— a los que tenemos el temple de principiantes socialistas —la frialdad o des-

El franquismo, antes de desaparecer, hipoteca toda la riqueza de España

vestida de la dignidad y la consecuencia que la situación requiere.

REPRESION PERMANENTE

La reacción del franquismo ha adquirido la máxima violencia. En la Prensa española, desde Radio Nacional y los centros oficiales españoles se ha desatado una violentísima campaña contra la O.N.U. La diplomacia falangista emplea palabras soeces y hace prueba de un descaro insólito, que mereciera ser «frenado» por las Naciones Unidas y por los Gobiernos-Radio Nacional de España en sus emisiones permite hacer manifestaciones dirigidas a casi todos los países, que en otras circunstancias hubiesen determinado verdaderos conflictos.

ponde a mentira. Así han desatado una campaña que no comprendemos cómo los Gobiernos de los países aludidos dan pruebas de una pasividad evangélica ante las provocaciones diarias del enano sangriento.

CAOS ECONOMICO ESPANOL : : : Sin eufemismo alguno, la situación económica de España es catastrófica.

La inmensa mayoría de las familias obreras están obligadas a alimentarse con unos gramos de pan, un sardina y un tomate. Testigos recientes de allí llegados nos confirman el estado de miseria general por el que atraviesa la clase obrera española. Las huelgas menudean en las regiones industriales y mineras, en donde los obreros no pueden soportar más esa situación y reivindican diariamente aumentos de sueldos o de alimentación. Las clases adineradas han puesto a buen recaudo las pocas divisas de que disponían, con el fin de que el Estado falangista no las emplee para sus enormes estraperlos.

mente aumentos de sueldos o de alimentación. Las clases adineradas han puesto a buen recaudo las pocas divisas de que disponían, con el fin de que el Estado falangista no las emplee para sus enormes estraperlos.

ESPANA, HIPOTECADA

Cada día que pasa Franco hipoteca nuevas riquezas nacionales. El reciente convenio comercial con la Argentina representa, en suma, una ayuda material que el coronel Perón prestará a Franco durante más de dos años. Además de las compensaciones por intercambios de mercancías, la balanza comercial española con respecto a la Argentina podrá tener un déficit de 350 millones de pesos argentinos.

La U.R.S.S. ha restablecido sus relaciones comerciales con Perón. Perón las mantiene con Franco, Moscú-Buenos Aires-Madrid.

Dice RENOVACION del Interior

¡Esa es tu obra, tirano!

Millares de jóvenes muertos y asesinados en flor, cuando amanecían a una vida llena de promesas reales en el régimen democrático que el pueblo español se dió el 16 de febrero de 1936...

¡ESA ES TU OBRA, TIRANO!

Millares de jóvenes que han arrastrado su miseria, su hambre, su dolor y sus martirios por comisarías, centros de Falange y cárceles, arrancados del taller, de la fábrica, de la oficina, del estudio; muchos casi en edad infantil, que han sucumbido y se suman víctimas de la tuberculosis en las mazmorras que tienen como prisiones...

¡ESA ES TU OBRA, TIRANO!

Millares de jóvenes a los que se ha destrozado la vida, porque cuando iniciaban o pretendían iniciar una profesión, un oficio o una carrera universitaria, los has encerrado largos años en cuarteles y campos de concentración, reduciéndolos al papel de esclavos, anulando sus inquietudes, cerrándoles el paso a una vida feliz, a un porvenir seguro...

¡ESA ES TU OBRA, TIRANO!

Millares de muchachas que pueblan los prostíbulos, porque el hambre y la miseria, la orfandad o la ausencia forzada o el encarcelamiento de sus padres las dejaron en mitad del arroyo donde no encontraron otro refugio que el antro de te. nocturno donde consumir su vida entre miseria moral y fango físico...

¡ESA ES TU OBRA, TIRANO!

Millares de jóvenes, casi niños, que han engrosado la delincuencia criminal y rateril, porque el régimen que simbolizas y representas les negó escuelas, paz y amor...

¡ESA ES TU OBRA, TIRANO!

Millares de jóvenes que si consiguen trabajar, lo hacen con jornales míserimos que no les permite alimentarse más que con un tomate que llevan al tajo y que se sienten morir por el trabajo agotador y el hambre alerradora...

¡ESA ES TU OBRA, TIRANO!

Millares de niños, los que habían de ser los hombres del futuro, que no lo serán jamás porque nacen estigmatizados con la tara del raquitismo y discurren su vida en zahurdas, viviendas insalubres donde pasan semanas enteras sin encender la lumbre por falta de medios para hacerlo y de ingredientes con que preparar una comida...

¡ESA ES TU OBRA, TIRANO!

Millares de jóvenes degenerados por el medio ambiente, exentos de inquietudes, sin perfil ideal sin formación moral porque no se les ha dado otra cosa que «amoralidad» y frialdad...

¡ESA ES TU OBRA, TIRANO!

¡Esa es tu obra, esa es tu obra tirano! Por eso y por mucho más te odia la juventud española. Por eso y mucho más te maldice la juventud española, la auténtica juventud española. Por eso y mucho más te maldicimos nosotros, en nombre de esa juventud y te decimos que a pesar de tu crueldad, de tus represalias, de tus torturas, de tus crímenes, de tu miseria, de tu hambre, seguiremos sin desmayar en la lucha por derribarte, por aniquilarte en tu poderío y en tu política, ¡y lo conseguiremos! Lo conseguirá la juventud española uniendo su esfuerzo a el de todos aquellos que, igual que nosotros, te maldicen y continúan!

¡ESA ES TU OBRA, TIRANO! ¡ESA ES TU OBRA! ¡MALDITO SEAS, TIRANO, POR TUS CRIMENES CONTRA LA JUVENTUD ESPAÑOLA!

"La autoridad pública del Estado desaparece con la anarquía social de la producción. Los hombres, dueños por fin de su propio modo de asociación, se transforman en dueños de la naturaleza, dueños de su propio destino, son libres".

F. ENGELS

RENOVACION

Organo de la Federación de Juventudes Socialistas de Espana en el exilio

ES INUTIL EL DISFRAZ

Tantos meses se han empleado para llegar a justificar jurídicamente que los dirigentes del III Reich se habían comportado en la pasada contienda como criminales de guerra, que, la verdad, empezábamos ya a abrigar nuestros temores sobre la sentencia que recaería sobre ellos.

Pero afortunadamente el verdugo ha tenido trabajo, y quienes aterrorizaron a Europa durante cuatro años han marcado los pasos de una danza macabra suspendidos de una cuerda, salvo tres, que parece ser no habían llegado a cubrir el cupo necesario de crímenes para que su cuello fuera acariado por el mudo corredizo. Confiamos en que con algún retraso, es cierto, terminen por recibir el merecido que tan bien se lo ganaron.

En las esferas oficiales del Estado español, la sentencia y su ejecución ha producido una gran sensación. Franco y sus secuaces han sentido correr por su espina dorsal un escalofrío e instintivamente se han llevado las manos al cuello, sintiendo cierta dificultad para tragar su saliva.

Pasado este primer efecto y vertidas las lágrimas de rigor por la desaparición física de sus antiguos jefes y compinches se han preocupado inmediatamente de facilitar el tránsito por la Comisión de depuración del Altísimo, organizando misas y actos religiosos de carácter oficial por toda España para la salvación de sus almas.

Ni Franco, ni la Iglesia española, se preocuparon de las víctimas que diariamente y en cantidad, desaparecían en los campos de exterminación nazis. Aquellos seres humanos que, utilizados como conejos de Indias, servían para las experiencias de los sádicos sabios de la gran Alemania, no merecían que por ellos se gastara ni un gramo de incienso, ni una gota de cera.

Al servicio del Socialismo

Desde el momento en que empezaron las Juventudes Socialistas de España, hace cuarenta y dos años, sus trabajos para poner en marcha la Organización, el origen de su existencia se basaba en la dependencia al Partido Socialista Obrero Español, y el esfuerzo a realizar como tal organización juvenil marxista debía de ir entroncado con las determinaciones del Partido en la lucha diaria por la desaparición de la burguesía y, por consiguiente, del capitalismo.

Esos principios básicos de dependencia orgánica que constituyen, sin duda alguna, la grandeza de nuestra Organización como principio y fin, como doctrina y clase, han permitido durante los años de nuestra existencia el que los jóvenes trabajadores de nuestro país, mediante el ejercicio de la libre libertad de pensar a que tienen derecho, encuentren el camino en todo momento de sus realizaciones revolucionarias para con ello ser útiles a la Humanidad con la desaparición de las clases opresoras, dueñas absolutas del poder económico, mal adquirido, en todas las nacionalidades.

En el transcurso de la historia política de nuestro país, nacional e internacionalmente, puede comprobarse con facilidad que nuestras Juventudes en todos los acontecimientos han dado pruebas de lo que son y representan en el combate por la libertad de los pueblos y la implantación del Socialismo.

Podemos decir, con las virtudes que representa un pasado lleno de sacrificios, por el ejercicio de una democracia bien acrisolada que hemos practicado, por la justa interpretación que hemos dado a la solidaridad entre la clase obrera en el mundo entero, que el movimiento socialista español, Juventud y Partido, y junto a ellos la Unión General de Trabajadores, ha representado para nuestros enemigos de clase motivo de preocupación en la defensa de sus privilegios. Diremos, finalmente, teniendo en cuenta las realidades existentes en el pasado y en el presente que los jóvenes socialistas, junto al Partido, a quien se deben y para quien deben trabajar, significan en el aspecto internacional la garantía que puede permitir al mundo socialista, utilizando el camino que nosotros venimos recorriendo, el logro de las aspiraciones revolucionarias que nos son comunes y, con ello, el establecimiento de las libertades humanas y la desaparición de las tiranías, llámense como se llamen.

Han sido, pues, lo son y lo serán los jóvenes socialistas, discípulos del Partido que les vio nacer y que les dió vida como organización juvenil. Sin esa condición representamos todo lo que significa contrariedad para alcanzar nuestra felicidad, en el orden material y económico. Debemos repetir para que se sepan amigos y enemigos una y mil veces que nuestra Juventudes son la vanguardia del Partido que, tomando como base en sus preocupaciones las enseñanzas de su concepción marxista y la experiencia de su personalidad indiscutible de 60 años de lucha, acendrada y consecante, se proponen realizar, en este momento histórico, los esfuerzos pertinentes que puedan hacer posible su pérdida de tiempo el establecimiento del Socialismo en todo el mundo.

Todo el mundo sabe ya que si los elementos falangistas no decían una palabra en contra de los procedimientos de los fascistas alemanes, era no sólo porque los aprobaban, sino que en nuestro propia tierra, en las cárceles de España y en sus campos de concentración se seguían procedimientos que se les asemejaban mucho. Que su pretendida neutralidad la observaban por equis bien ajenas a su voluntad y con gran sentimiento, pues ello podía pesar en la balanza del día en que la paz de los cementerios, cierto es, pero la paz reinando en Europa, los países del Eje y sus satélites empezaron a distribuir los territorios de sus nuevas colonias europeas.

Pronuncien oraciones fúnebres y distribuyan agua bendita a profusión; por muchos golpes de pecho que se den y por aparatosos actos de contrición que hagan, no podrán camuflar su verdadero sentimiento: el de haber tenido que presenciar la ejecución de los jefes alemanes sin tener la posibilidad de impedirlo.

Victorio RENTERO.

Ángel DE FRANCISCO.

TRES COMENTARIOS

Después de hacer una antea... que recuerda a la de los pedu...

En el mismo caso se encuentra... Stalin. Y ahora me pregunto...

la emigración española ante tal... hecho, y la vergüenza de los m...

X Aniversario de las batallas por la defensa de Madrid

Donde los gritos de los combatientes se oían todos al unísono... Allí ondeaban todas las banderas...

Crónica de Londres

Dos acontecimientos de gran im... portancia para el porvenir político...

MOVIMIENTO JUVENIL

MEXICO ASAMBLEA ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA. — El sábado, día 28 de septiembre...

nuevos Estatutos de la Juventud... amoldados ya a la incorporación...

primero y segundo, respectiva... mente. BANYULS-SUR-MER

ALREDEDOR del mundo

Todo el mundo quiere la paz, todos dicen odiar la guerra... Vamos a suponer que esto es un deseo sincero...

La política de desarme fué la esperanza de la finida S.D.N. para preservar al mundo de una guerra...

EL COMITE. RENNES (I et V) El pasado día 18 de octubre esta sección celebró asamblea general ordinaria...

Chispazos

Después de una opanen involuntaria que me ha tenido alejado varias semanas...

En el "paraiso" franquista

Una reunión, de carácter nacional ha tenido lugar en Madrid recientemente donde los agricultores han puesto de manifiesto...



Si somos traidores — capituladores — y hasta escisionistas — decid, comunistas — ¿por qué ese tesón — llamando a la unión? Si en unión sagrada — cual linda lapada — vuestro buro sue...

Ultima hora

Según las últimas informaciones, de fuente inmejorablemente informada, el Gobierno de la URSS va a reconocer, dentro de breve plazo, al Gobierno del señor Giral. ¿Será verdad?

Concursos de RENOVACION

Con el fin de estimular a cuantos jóvenes socialistas sientan inquietudes literarias, RENOVACION inicia unos concursos. Esperamos que respondan a los mismos todos los jóvenes socialistas que deseen expresar, bajo distintas facetas literarias, sus propias inquietudes, reflejar recuerdos, recoger hechos acaecidos durante el exilio.

Jesuitas y Jesuitas

En la catedral neoyorkina de San Patricio se ha celebrado una misa de pontifical, a la que ha asistido el camarada Vinchinski, representante soviético en la O.N.U. El camarada Vinchinski, al salir de tan sagrado oficio, estrechó suave y cordialmente la mano de monseñor Intynn.